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第 914 回 平成 18 年 1 月 25 日（水）

本日のプログラム
１．点　　　　　　　鐘

２．「奉 仕 の 理 想」

３．会　長　の　時　間

４．幹　 事　 報 　告

５．フ　ォ　ー　ラ　ム

　　「世界理解月間にあたって」

６．点　　　　　　　鐘

　★　幹事報告　　　　　　　　　　柳田光寛　君

　　例会変更通知　　　　なし

　　都城西ＲＣ

　　　創立 30 周年記念式典　祝賀会

　　　　期日　18 年 4 月 2 日

　　　申し込み締め切り

　　　　18 年 3 月 5 日まで

　　　　場所　都城市松元町 3-20

　　　　　　　中山荘

　　　高鍋ＲＣ

　　　創立 30 周年記念式典　祝賀会

　　　　期日　18 年 4 月 16 日

　　　申し込み締め切り　18 年 2 月 28 日まで

　　　　場所　式典　高鍋美術館　11：00 ～

　　　　祝宴　四季亭　　　12：30 ～

会員増強委員会　　　梶田與之助　君

　新年家族懇親会にゲストとして御招き致しました、

太陽銀行の佐藤純一支店長様が２月から佐土原クラ

ブへ入会して頂くことになりました。

　また、４月からは、とり常の奥様の入会も決定し

ていますので、益々会員増

強に拍車がかかります。今

後「会員一人が一名をお誘

いする」といった意気込み

で会員増強にご協力して頂

きたいと思っています。
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【ロータリー理解推進月間】

次週 2月 1日プログラム予定　　ゲスト卓話

 

 

第 913 回の記録　　　　 平成 18 年 1 月 18 日

★　会長の時間　　　　　　会長　岩切正司 君

　今日は原田實太郎ガバナー補佐にお越しいただい

ています。

　今年度の職業奉仕賞は佐土原の町花であります

 「あじさい」にちなんで「あじさい賞」という名前

に致しました。詳しくは宮原職業奉仕委員長より後

日お話して頂きます。
（この後は先週の週報の内容と重複いたしますので省略致します）



★　情報委員会　　　　　　　　中武幹雄 君
　我が佐土原クラブのホームページをご覧頂い
ていますか、12 月から新着情報欄に情報が入っ
ていませんので昨日情報を記載しました。
（節分の由来）是非ご覧ください。
　以前から進めております下田ＲＣとの関係で
十六烈士について色々佐土原の情報を調査しま
したところ、都ノ郡に大安寺がありました。そ
こに行って御伺い致しましたところ、詳しくは
解らないという事でした。しかし先方で調べて
頂くご協力を得てきましたので後日連絡がある
ことと思います。
　またできる限りの情報を下田ＲＣへ差し上げ
たいと思いまして、旧佐土原町を案内したビデ
オテープを借ってきましたので、これをテープ
とＣＤに複写しましたので先方に送りたいと思
っています。そして下田ＲＣとの交流の雰囲気
を盛り上げて、お互いクラブの親善訪問までに
なれればいいと思います。

ガバナー補佐挨拶　　　　　　原田實太郎 君
　皆さん、明けましておめでとうございます。
本ロータリー年度が始まりまして、６ヶ月が経
過しました。　その間、クラブ協議会、ガバナ
ー補佐としての、当クラブ４回目の公式訪問で
あります。
　目的は、当クラブの本年度クラブ活動計画の
達成に向けての中間でのチェックといいますが、
もう一度見直しをしていただき、後半に取り組
みをしていただくお願いに参ったわけでござい
ます。
　例会開始前に岩切正司会長と懇談をしました。
お話をお聞きしますと各委員会の計画達成状況
もおおむね良好に推移しているとのことであり
まして、喜んでいます。
　菊池平ガバナー重点推進項目の中の一番会員
増強につきましては、年度初め「プラスワン」
の合言葉で始まりスタートダッシュはすばらし
かったのではありますが、第二・四半期に入り
まして、勢いが急速に衰えました。しかし佐土
原クラブはすでに２名増員され、先ほど梶田増
強委員長の話をお聞きしますと、宮崎太陽銀行

１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか

２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか
■　四つのテスト

　　　　出席状況　第 910 回　平成 17 年 12 月 14 日
会 員 数　　　29 名　　　　　　欠 席 者 数　　 10 名
出席者数　　　19 名　　　　　　メークアップ　　　4 名
出 席 率　　　66.0 ％　　　　　修正出席率　 　80.0 ％

 

の支店長の入会が決まっており、さらに、女性
会員の入会も間違いないということで、31名に
なります。すばらしい実績でありまして、御礼
申し上げます。
　あともうひとつはクラブ活性化であります。
これはロータリー夜間大学による勉強会、特に
「ロータリーの綱領」の勉強をしていただき、
もう一度ロータリーとは何か、という原点にか
えってロータリーを考えていただくことをお勧
めいたします。高鍋ロータリークラブではこの
ロータリー夜間大学をロータリーの話題だけに
限定したところ、出席率も向上し、２次会、３
次会も全会員参加になったとのことです。ロー
タリーの魅力探しであり、ロータリーの宝探し
であります。また、委員会活動の活性化すなわ
ち、各委員会の開催を何度もお願いしたいと考
えています。佐土原クラブでは炉辺集会と各委
員会の開催を同時に行い出席の便宜を図ってお
られるようで、いいアイデアと思います。その
ほかのお願いとして、出席率、財団、米山への
協力、ＲＩ会長小への取り組みをお願いいたし
ておりますが、米山については米山小学生のお
世話をされることにより、理解を深められ、す
でに５名の功労者をだされているようで、敬意
を表します。
　出席率が宮崎県中部分区の平均は大体８５％
ぐらいですが、80％をやや切っています。この
１月から宮崎市に合併されたこともあり、ぜひ
メイキャップをお願いいたします。メイキャッ
プも楽しいものです。私はどこに行ってもメイ
キャップをします。東京恵比寿ロータリークラ
ブの会長は今年度、松島トモ子さんだそうです。
年度内メイキャップしてみようと思っています。
ＣＬＴが具体化されてきました。佐土原ロータ
リークラブが会員数の問題もあり、早めの検討、
導入がよいのではないかと思っております。是
非ご検討ください。　最後に、２月１９日サミ
ットホールで行われますＩＭに多数参加いただ
きますよう、お願い申し上げます。基調公演は
すばらしい講演を用意しています。奥さん、ご
家族の方がたの参加も歓迎いたします。
　本年度後半６ヶ月も何卒よろしくお願い申し
上げます。ありがとうございました。

～ ＭＥＮＯ ～


